Sportlager der SCBB-Jugend in Tenero



Ladina Thoma Am Auffahrtswochenende vom 10. bis 12. Mai ging es für die Kinder ab der dritten Klasse und die Jugendlichen des Sportclubs nach Tenero ins Centro Sportivo. Dort konnten sie während des dreitägigen Aufenthalts verschiedene Sportarten entdecken und trainieren.

Wir hatten ein straffes Tagesprogramm mit kurzen Pausen, doch die Abkühlung im See bei diesem großartigen Wetter war umso erfrischender, und das Essen (vor allem das Dessert) war so gut, dass man fast vergessen konnte, dass alle am nächsten Morgen um 06:20 Uhr schon auf der Finnenbahn stehen mussten. Dank der neuen Zelte mit gemütlichen Hochbetten und dem Abendprogramm mit den Leiter/innen kam man jedoch zu genügend Schlaf. Das verlängerte Wochenende war für die Kinder und Jugendlichen ebenso wie für die Leiter/innen ein Riesenspaß, und wir freuen uns schon sehr auf das nächste Mal.







VISANA SPRINT

Kantonalfinal Basel-Landschaft Binningen 02.06.2024



Der Visana Sprint hat als ältestes nationales Nachwuchsprojekt von Swiss Athletics eine lange Tradition. Seit 1955 vermittelt es Kindern und Jugendlichen die Freude am Rennen und hilft, junge Sprinttalente möglichst früh zu erkennen.

Aus den SCBB-Jugendabteilungen haben sich 8 Athletinnen und Athleten für die Kantonalen Finals qualifiziert.

M10 (Jahrgang 2014) 60m 3. Rang Marco Schäfer 9.75 sec. M8 (Jahrgang 2016) 50m 1. Rang Colin Meyer 8.42 sec. W15 (Jahrgang 2009) 80m 5. Rang Mireille Guye 11.21 sec. W14 (Jahrgang 2010) 80m 6. Rang Elin Baur 11.78 sec 9.20 sec. W12 (Jahrgang 2012) 60m 6. Rang Maia Uher W11 (Jahrgang 2013) 60m 4. Rang Julia Baur 9.29 sec.

In der Kategorie W15 80m konnten sich Eliane Züllig mit 11.70 sec. und Cecile Camenzind mit 12.14 sec. nicht für den Finallauf qualifizieren und sind in den Vorläufen ausgeschieden.